

BAB VI

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil pembahasan diatas, dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Dalam fiqih muammalah praktik jual beli yang ada di pasar Mojoagung Jombang adalah jual beli yang di perbolehkan asalkan dari si pihak penjual dan pembeli memiliki prinsip suka sama suka rela sama rela dan sama-sama mengetahui kalau barang yang di jual adalah barang rekondisi. Jual beli yang tidak diperbolehkan jika pembeli memang sama sekali tidak mengeti kondisi barang yang dijual karena hal ini termasuk tadlis (menyembunyikan cacat). Karena tindakan tersebut membawa kosekuwensi hukum berupa hak khiyar bagi pembeli.
2. Dalam praktik jual beli lampu rekondisi di pasar Mojoagung Jombang. Tidak ada bedanya dengan jual belu pada umumnya. Pertama, penjual menawarkan barang kepada pembeli. Kedua, pembeli dan penjual melakukan tawar menawar. Ketiga, jika tidak ditemukan kesepakatan harga pembeli menyetujui untuk membelinya. Hanya saja dalam jual beli lampu rekondisi ini telah melanggar peraturan tentang perlindungan konsuemn yang terdapat dalam pasal 6 dan 7 pelaku usaha memiliki kewajiban yang telah dijelaskan pada huruf a) senketa baik dalam melakukan kegiatan usaha; dan b) memberikan informasi yang benar,

jelas dan jujur mengenai kondisi dan jaminan barang atau jasa. Dari kedua poin tersebut seharusnya pelaku usaha yang ada di pasar Mojoagung Jombang harus memiliki kedua poin tersebut dan dalam hal ini pihak konsumen merasa dirugikan karena tidak menjelaskan tentang spesifikasi barangnya.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan pembahasan, penulis memberikan saran sebagai berikut: penjual lampu rekondisi seharusnya menjelaskan tentang lampu rekondisi yang dijual seperti kecacatan dalam lampu. Dan seharusnya penjual memberikan batasan atau kesepakatan untuk mengembalikan jika ada yang rusak atau cacat. Jika melakukan transaksi jual beli barang rekondisi diharapkan untuk bertindak jujur.

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama : **INTAN PUSPITA SARI**
Nim : **931201116**
Tempat / Tgl Lahir : **Mojokerto 22 Mei 1997**
Agama : **Islam**
Alamat : **Ds. Kejagan Dus.Kejagan Kec. Trowualn Kab.
Mojokerto**

Riwayat pendidikan :

MI : **MI Nurul Hidayah Kejagan Towuan**
SMP : **SMPN 1 Trowuan**
SMA : **SMADU 3 Biligual Peterongan Jombang**
Sarjana : **IAIN Kediri**